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令和３年度 第３回逗子市子ども・子育て会議 会議録  

 日 時  令和３年 10 月４日(月) 14 時 30 分から  15 時 30分 

開催場所  逗子市役所 5 階 第１.２会議室 

出 席 者  

【委員（名簿順）】  

隈部委員、前島委員、角田委員、中島委員、飯野委員 、広田委員 

森委員、横地委員、寳川委員、野坂委員、柴田委員、杦山委員 

  以上 12 名  

【事務局】 

【教育部】教育部村松教育部長、島貫次長（子育て支援課長事務取扱）、 

【保育課】村上課長、土屋係長、森主事、【子育て支援課】坂本副主幹、牧野主事 

欠 席 者  石井委員、小関委員  

開催形態  公開（傍聴者 なし）  
 

 議 題  

（１）【議案】保育の利用調整基準の改訂について 

（２）その他 

 

 議 事  別添 議事録要旨のとおり  
 

配布資料  

・会議次第 

・出席者名簿 

・資料１ 逗子市内保育所利用調整基準の見直しに関する市民意見募集（パブリックコメン

ト）の実施結果について 

・資料２ パブリックコメント実施結果に基づく修正点 

・資料３ パブコメ後 改訂案 

・資料４ パブコメ前 改訂案 

 

  



2  

  

  

令和３年度 第３回逗子市子ども・子育て会議  

令和３年 10 月４日(月) 議事録要旨 

【議題】  

（１）【議案】保育の利用調整基準の改訂について 

（２）その他 

 

１． 開会  

【事務局(坂本副主幹)】 

  ・委員 14 名中 12名出席のため、「逗子市子ども・子育て会議条例」第５条第２項の規定に基づ

き、会議が成立していることを報告。 

  ・同条例第５条第１項の規定に基づき会長を議長とする。 

  ・傍聴者がいないことの確認。なお、会議途中で希望者がいた場合入場させることとする。 

【寳川会長】 

  ・議事録署名人として、７番飯野委員、13番柴田委員を指名。 

 

２． 議題 

 

（１）【議案】保育の利用調整基準の改訂について 

事務局より、前回提案した保育の利用調整基準の改訂案に関し、パブリックコメントを実施した結

果、提出された意見に基づき改めた２か所を中心に、最終案を説明。 

（資料１ 逗子市内保育所利用調整基準の見直しに関する市民意見募集（パブリックコメント）の

実施結果について 資料２ パブリックコメント実施結果に基づく修正点 資料３ パブコメ後 

改訂案 資料４ パブコメ前 改訂案 

（説明省略） 

【横地委員】 

市民の方も非常に細かくよく読んでいることがわかり、それに対応して市の回答も事務的に大変だ

ったと思う。質問として、居宅内・外の区分が、入園時やその後転職などにより、実態と異なる方

もおり、疑問に思う職員もいる。この確認はどうしているのか。待機児童がいる限り、厳格な運用

は仕方がない。育児を取り巻く環境もコロナの影響で変化していると思う。本園では、今年初めて

園の見学を連絡なしでキャンセルされた方がいた。子育てに対して、仕事に復帰すること、様々な

ことに対して、いろんな考えがでてきているのかなと思う。 

 

【事務局(村上保育課長)】  

入所申請時、就労証明書を提出してもらっているが、そこでの居宅内・外の情報は会社が判断す

る部分であるため、こちらはそれに従うしかない。現在、入所申請がある 11 月に就労証明を提出

してもらっているが、実際の入所の４月までに間があるという状況なので、来年度からは、４月に

再度就労証明を出してもらい、状況の変化がないか確認していく予定。 
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【寳川議長】 

  審議事項なので、改訂案に対して、他に質問や意見はないか。（意見無し） 

  採決を取らせていただきたい。本日の改訂案を承認いただける方は、挙手を。 

（満場一致） 

それでは、【議案】保育の利用調整基準の改訂案については、原案について可決する。 

参考までに、今後、私たちがこの場で可決したものは、どのようなスケジュールで施行されるのか。 

 

【事務局(村上保育課長)】  

ご承認いただいたので、今後要綱改正を行い、４月の入所にむけて、11 月の入所申込に間に合う

よう対応したい。 

 

【寳川議長】 

  他に何か、質問などはあるか。 

なければ議題１を終え、議題２「その他」に移るが、何かあるか。 

 

【事務局(島貫次長)】 

  次回会議の予定は１月下旬で、12 月に日程調整を予定している。 

 

【寳川議長】 

  他に何かご意見等があるか。 

 

【横地委員】 

現在、感触として、入所に関してどれくらいの相談件数があるか。また、子ども・子育て支援事業

計画にて、保育施設を増やす計画があるが、保育施設をむやみに増やすと、児童や保育士の取り合

いが起こる可能性があることから、保育施設を建てる計画の中で、そういったことを市役所はどう

調整していくのかを聞きたい。 

 

【事務局(村上保育課長)】  

現在、まだ来年度の申込書を配布していないので感触はまだわからないが、例年この時期に多い

「いつ入所できるのか」といった相談が今年はかなり少ない。保育施設を増やす計画については、

計画上は来年度、小規模保育施設を 1 園、認可保育施設を 1 園作ることになっているが、現時点で

その予定はない。あくまでも計画なので、状況に応じて変えることはありうる。ただ、保育施設を

減らすという計画にはならない。 

 

【隈部委員】 
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今は働き方が多様化しており、市民がどんな保育を望んでいるか調査してみたらどうか。テレワ

ークであっても、子どもの面倒を見ながら仕事というのは難しい。 

 

【事務局(村上保育課長)】  

「１週間に16時間以上働いている」という条件は外すことはできないが、保育に関してアンケー

トなどは行っており、市民の意見を参考にして、こちらも調整していく。 

 

【寳川議長】 

   他に何かあるか、なければ本日予定していた案件は終了する。 

 

3． 閉会  

以上により議事を終了し、第３回逗子市子ども・子育て会議を閉会し、散会した。   


